

Nuestro anterior Alcalde; Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Ciudad Real y Delegado Nacional de Provincias, D. José María Aparicio Arce, nombrado Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento de Málaga



El pasado día 1 de febrero, asistió una representación oficial de esta Ciudad al acto de toma de posesión, como Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento de Málaga, de nuestro querido y entrañable Don cargo, al mismo tiempo que le testimoniamos nuestra inquebrantable adhesión. José María Aparicio Arce, le deseamos toda clase de éxitos en su nueva posesión. Enhorabuena.

---

## D. José María López - Gil Escribano nuevo Alcalde de Camuñas

Nuestro paisano López-Gil, recientemente ha tomado posesión de la Alcaldía de Camuñas (Toledo) le deseamos -tal como indicó en sus palabras- siga latente siempre su afán y voluntad de servicio. Enhorabuena.